

## RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0599 15° Édition

Du 1e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 39 8 août 2023

# ON EST DÉLIVRÉ DE LA DÉPRESSION PAR LE REFUS D'OBÉIR AUX VOIX QU'ON ENTEND

Job 4. 12-19: « Une parole est arrivée furtivement jusqu'à moi, Et mon oreille en a recueilli les sons légers. Au moment où les visions de la nuit agitent la pensée, Quand les hommes sont livrés à un profond sommeil, Je fus saisi de frayeur et d'épouvante, Et tous mes os tremblèrent. Un esprit passa près de moi... Tous mes cheveux se hérissèrent... Une figure d'un aspect inconnu était devant mes yeux, Et j'entendis une voix qui murmurait doucement: L'homme serait-il juste devant Dieu? Serait-il pur devant celui qui l'a fait? Si Dieu n'a pas confiance en ses serviteurs, S'il trouve de la folie chez ses anges, Combien plus chez ceux qui habitent des maisons d'argile, Qui tirent leur origine de la poussière, Et qui peuvent être écrasés comme un vermisseau! ».

Nous allons parler de la dépression. Il y a beaucoup de désordres créés par la dépression. Il y a des gens qui rétrogradent, convaincus que Dieu leur a dit de rétrograder. Quelqu'un peut voler et il dit que Dieu lui a dit de voler. Quelqu'un peut commettre l'adultère et dire que c'est Dieu qui lui a dit de rétrograder. Un homme peut chasser sa femme parce que Dieu lui aurait dit qu'elle est sorcière. Il a entendu une voix. Une femme peut quitter son foyer en disant qu'elle a eu une vision où Dieu lui demande de partir avant 09 heures. Les démons qui parlent aux gens constituent une armée violente. Ils mettent la pression en disant que si tu ne parles pas, Dieu va te tuer. Ce n'est pas comme cela que Dieu travaille. Dieu peut te dire de faire une chose, tu désobéis et Il prend une autre personne.

Jonas est entré dans le navire et il est parti dans l'étage inférieur pour se coucher. Il fuyait l'Éternel. Il ne voulait pas prophétiser sur Ninive mais Dieu n'a pas cassé sa tête. Il a plutôt envoyé une baleine pour le récupérer.

Il était patient. Quand Jonas a reconnu sa faute, Dieu a demandé au poisson de le vomir. Si tu es agité par « *Fais, fais* », c'est un démon qui t'agite. Ce n'est pas Dieu. Certains esprits de dépression donnent des messages pour te déconnecter des hommes essentiels. Par exemple, si tu as un pasteur ou un faiseur de disciple qui t'encadre bien, le diable peut te montrer qu'il est mort et tu le fuis.

Dieu avait dit à satan que Job est un homme intègre. Il n'y a personne sur la terre comme lui. Le diable a dit à Dieu : « Il fait cela parce que tu l'aimes. Si tu touches sa chair, il va te maudire ». Dieu lui a dit : « Va toucher sa chair mais ne touche pas son âme ». En quelques heures, il a activé tous ses malheurs sur Job. Il a perdu ses biens, ses enfants et ses bergers. Après, satan a touché la santé de Job. Il a souffert. À son époque, personne n'avait souffert comme cela. Il prenait les tessons de bouteilles pour gratter son corps. Il avait maigri ; la peau était collée à ses os. Les muscles n'existaient plus dans son corps.

Ils avaient des amis qui se sont dit : « Allons lui rendre visite ». Quand ils sont arrivés, ils sont tombés. Ils ont mis le sable et la cendre sur leurs têtes. Ils n'ont pas parlé pendant sept jours; des gens qui sont partis le consoler. Ils ne pouvaient plus parler. Ils étaient déjà dépressifs. Job aussi est tombé dans une petite dépression. Il a commencé à maudire le jour de sa naissance. Dès que quelqu'un a un comportement anormal, c'est la dépression. Il bavarde trop, il dit : « Je préfère mourir ». C'est la dépression. Et pour le vérifier, quand Dieu s'est manifesté, il a dit : « Quel est celui qui veut obscurcir mes desseins par des discours sans intelligence ? ». Cela veut dire que la dépression détruit l'intelligence.

Ce qui est intéressant, c'est qu'un ami de Job lui a répondu. Dans sa réponse, il condamna Job. Il lui dit : « Tu as péché et tu dois te repentir. Est-ce que tu as déjà vu un

juste se repentir? ». Après, il expliqua à Job ce qui s'est passé. Il dit qu'il a entendu une voix qui lui a parlé. Pendant qu'il dormait la nuit, quelque chose de particulier est arrivé à Éliphaz. Il a eu de la frayeur et tous ses os tremblaient. Ses cheveux se sont dressés sur sa tête. Est-ce que c'est l'œuvre du Saint-Esprit? Non! Il a vu une figure qu'il n'avait jamais vue. Il voulait se cacher dans le murmure. La voix est en train de parler et elle dit: « L'homme serait-il juste devant Dieu? Serait-il pur devant celui qui l'a fait ». Voici le message que cet esprit donne à Éliphaz.

Ce message est le contraire du témoignage que Dieu avait rendu de Job. Faites donc attention! Ce n'est pas Dieu qui t'a parlé. **La Bible** dit que les dons et l'appel de Dieu sont irrévocables. Dieu ne peut pas être là, Il te donne 10 francs, et puis après, Il te demande de rendre témoignage et Il t'arrache les 10 francs et puis après, tu rends témoignage et Il te donne les 10 francs.

Dieu nourrit même les rebelles, quelqu'un qui insulte Dieu et Dieu lui donne à manger. Mais ce que le méchant doit savoir, c'est qu'au jour du jugement, il ira dans le lac de Feu. Là, Dieu sera le juste Juge. Il ne sera plus le doux Jésus, Agneau de Dieu. Pour le moment, même sur la croix, il dit : « Père, pardonne-leur car ils ne savent pas ce qu'ils font ». Aujourd'hui, il dit que tu ne sais pas ce que tu fais mais au jour du jugement, il va faire sortir un livre dans lequel toutes tes actions ont été enregistrées. Et la parole dit que les gens seront jugés selon ce qui est dans ce livre. Il y a d'abord le gros livre. Dans le gros livre, il y a le nom de tous ceux qui ont reçu Jésus. On l'appelle le livre de vie. Après, il y a les autres livres. Chaque être humain a son petit livre dans lequel il y a toutes les œuvres que tu as commises. Ces livres sont les témoins et les preuves que tu n'étais pas bien parce qu'à la fin du monde, quand Dieu va juger les hommes, ce sera douloureux. Certains vont dire à Dieu qu'ils étaient des croyants, des prophètes, mais Dieu va leur dire : « oui, mais vous étiez des ouvriers du péché.» Si Dieu t'utilise, fais tout pour être saint. Dans la doctrine de Christ, il est dit que celui qui pratique la justice est juste.

Tu vas chasser toutes ces voix que tu as tolérées et qui sont devenues des pièges. Tu penses que Dieu t'a parlé mais Dieu ne t'a rien dit. Si tu te livres à ces choses, la peur, la crainte, vous voyez, ce sont des démons qui les suscitent. Les dépressifs sont remplis de frayeur, d'insécurité. Certains entendent des voix qui leurs demandent de sauter des étages et ils sautent et ils meurent. L'esprit peut te dire : « On veut te tuer, sors par la fenêtre! » C'est comme si on te dit de fuir la mort en entrant dans la mort. Le Saint-Esprit ne peut pas te dire ce genre de choses.

Tu es délivré au nom de Jésus-Christ!

Il y a un jeune homme qui avait commis la fornication, et la culpabilité a rempli son cœur. Quand la culpabilité n'est pas conduite par la puissance du Saint-Esprit, elle conduit à la dépression. Si tu confesses un péché, deux fois, cinq fois; tu pleures pendant une semaine, tu deviens dépressif. Quand le Saint-Esprit travaille, il produit d'abord la conviction du péché, et il maintient ton cœur dans la culpabilité.

Si tu te repens et que le sang de Christ t'a lavé, Il purifie ta conscience et la culpabilité te quitte et la joie du salut te remplit. Quand c'est la dépression, tu ne fais que confesser. Tu confesses et tu trembles. Tu ne deviendras jamais spirituel parce que tu as confessé ça mille fois. Si tu as la foi au sang de Jésus, tu confesses une fois et c'est fini. L'apôtre Jean disait : « Petits enfants, je vous écris ces choses afin que vous ne péchiez point mais si quelqu'un a péché, nous avons auprès du Père un

avocat, Jésus-Christ le juste ». Il dit qu'il est lui-même une victime propitiatoire non seulement pour nous mais pour le monde entier.

Le christianisme, c'est la seule religion qui sauve l'homme, où Dieu va à la recherche de l'homme. Ce n'est pas l'homme qui se débrouille pour chercher **Dieu. C'est Dieu qui va vers l'homme.** Il dit : « Je suis dans les lieux élevés mais je suis avec l'homme contrit et humilié ». Il quitte là-bas et vient chercher l'homme. Vous voyez, certaines personnes ne comprennent rien quand on dit que Jésus était là parmi ses frères. Ils pensent que c'est un phénomène rare. Tu ne dois pas trembler. Jésus est là.

Écoutez le témoignage : **Psaumes 18.1-10** : « Au chef des chantres. Du serviteur de l'Éternel, de David, qui adressa à l'Éternel les paroles de ce cantique, lorsque l'Éternel l'eut délivré de la main de tous ses ennemis et de la main de Saül. Il dit: Je t'aime, ô Éternel, ma force! Éternel, mon rocher, ma forteresse, mon libérateur! Mon Dieu, mon rocher, où je trouve un abri! Mon bouclier, la force qui me sauve, ma haute retraite! Je m'écrie: Loué soit l'Éternel! Et je suis délivré de mes ennemis. Les liens de la mort m'avaient environné, Et les torrents de la destruction m'avaient épouvanté; Les liens du sépulcre m'avaient entouré, Les filets de la mort m'avaient surpris. Dans ma détresse, j'ai invoqué l'Éternel, J'ai crié à mon Dieu; De son palais, il a entendu ma voix, Et mon cri est parvenu devant lui à ses oreilles. La terre fut ébranlée et trembla, Les fondements des montagnes frémirent, Et ils furent ébranlés, parce qu'il était irrité. Il s'élevait de la fumée dans ses narines, Et un feu dévorant sortait de sa bouche: Il en jaillissait des charbons embrasés. Il abaissa les cieux, et il descendit: Il y avait une épaisse nuée sous ses pieds ».

La prière d'un homme, un être humain comme toi et moi, a touché Dieu. La pensée d'intervenir seulement fait déjà trembler la terre. Il n'a pas encore posé un acte. Le fait seulement que la pensée de Dieu est conçue de répondre, la terre tremble déjà. Frères, Dieu descend. Ce n'est pas absurde ni ambigu. Il fait cela depuis des générations. Quand on crie Il descend.

Vous avez écouté le témoignage venu du Cameroun. J'ai dit aux frères que s'ils pratiquent le renversement des principautés ou les gens s'humilient pour crier à Dieu pour qu'il enlève lui-même la malédiction, ils verront des miracles. Un enfant a été opéré. Qui a suivi le témoignage? Que personne ne vous trompe!

C'est pourquoi, on a publié le petit livre-là. Je me suis dit qu'il ne faut pas le garder. Ce n'est pas pour nous seuls. Et j'ai dit aux frères, quand on a prié, restez calmes. Ne dites pas : « Je n'ai pas eu de visions. Je ne suis pas tombé ». Dieu peut t'opérer même dans l'avion. Tu dors et Il t'opère. Tout ce que Dieu veut, c'est les prières. Il nous a révélé ici même qu'il utilise les prières. Quand la prière est pauvre, l'exaucement est aussi pauvre. Dieu veut une raison pour nous exaucer. La Bible dit : « Il veut sauver tout en demeurant juste lui-même ».

Il faut qu'il y ait une différence entre nous et les démons. Nous, nous prions. Aucun démon ne peut venir dire à Dieu : « Donne-moi aussi », parce qu'ils sont de l'autre côté. Et quand nous crions, Dieu nous donne ce que nous demandons et aucun démon ne peut dire : « Dieu, tu es juste. Toi, Tu ne nous donnes rien mais Tu donnes à Tes enfants ». Il va leur dire : « Mes enfants m'ont appelé au secours ». Dieu peut descendre. Il descend souvent. C'est parce que son but ultime n'est pas de nous montrer toutes les descentes parmi nous ; parce qu'il veut que nous fonctionnions par la foi. Et s'il produit un seul témoignage, il ne faut pas le garder pour toi-même.

C'est pour provoquer la foi, c'est tout. Ce n'est pas pour nous prouver qu'il existe. Il nous parle, c'est pour nous guérir. Ce n'est pas pour nous prouver qu'il existe. Même les cieux nous convainquent qu'il est Puissant. Il faut faire attention. Une jeune fille me disait qu'elle avait raté le baccalauréat et elle dit : « *J'ai jeté la Bible* ». Quelqu'un rate le BAC, où est la relation entre le BAC et la Bible ? C'est la dépression. La Bible est remplie de vie pour toi; Tu rates ton BAC, tu ne jettes même pas les habits, tu prends la Bible, tu la jettes.

#### Dis:

• Satan, tu es vaincu!

Quand un milieu est rempli de discernement, le diable a peur. Il se cache pour travailler. S'il n'y a pas de discernement, il vient lui-même travailler librement. Mais il ne t'aura jamais. Une sœur est venue. Elle dit : « Délivre-moi. Il y a le python dans mon ventre. Il monte et il s'étend sur ma tête. Après, il va. Il se pose par terre ». Je lui dis qu'elle n'a aucun python parce que quand c'est la dépression, il y a des signes, des indices. Les démons utilisent ce que nous avons appelé la simulation démoniaque. Un jeune me disait que sa dépression commence quand il confond les choses. Si quelque chose est rouge, il voit le vert. Un autre m'a dit qu'il peut voir un lion qui bondit sur lui et il crie et puis les parents viennent, disant : « C'est quoi?». Il ne peut pas l'expliquer. Donc le but, c'est de l'effrayer. D'autres entendent des voix : « Tu vas mourir ». Il y a une missionnaire n°2 qui entendait toujours : « Tu vas mourir ». Son cœur battait et elle souffrait. Un jour, elle a dit : « Si je meurs, je vais au ciel ». Dès qu'elle a dit ça, cette voix s'est tue pour toujours. Le but, c'était de l'effrayer en disant : « Tu vas mourir ». Et les esprits de dépression aiment quand tu as peur et c'est cette peur qui te rend fou. Au début, ce n'est pas la folie, mais à force de tremblement, tout ton être se dérègle. Tu commences à agir comme un insensé.

Ecclésiaste 7.7 : « L'oppression rend insensé le sage, et les présents corrompent le cœur ».

L'oppression rend insensé le sage. Retenez ça. Le but de l'oppression, c'est quoi ? C'est pour que tu deviennes insensé. Que veut dire insensé ? Selon le dictionnaire, insensé veut dire : « celui dont les actions ou les discours ne sont pas conformes à la raison, au bon sens ». « Contraire à la raison, au bon sens car il fit ce qui est excessif, ce qui dépasse presque les croyances ». Autre définition : « Quelqu'un qui a perdu l'esprit, qui est fou, qui est troublé, hors de bon sens ». L'oppression veut te rendre fou. L'oppression, c'est l'ensemble des actions menées par les mauvais esprits pour te plonger dans la confusion et dans la peur.

Même au niveau humain et physique, si un patron te gronde tous les jours violemment, c'est une ruse. Il veut te rendre idiot pour t'exploiter. Tu écris correctement mais il te dit : « Ça c'est quoi ça ? Va m'effacer ça ! ». Après, quand tu t'en vas, il reprend les phrases pour écrire afin de faire avancer le dossier. À un moment donné, tu as l'impression que tu ne mérites même pas de promotion. L'oppression est un traumatisme humain qui rend fou, ça te dérègle.

Quand les gens sont sous l'oppression, ils perdent l'appétit. Si tu vis avec quelqu'un qui fait une semaine sans manger bien, qu'il maigrit, c'est la dépression. S'il crache beaucoup, c'est-à-dire une salivation abondante, c'est les signes de la dépression. Quand la dépression te visite, tu marches avec une boîte. Tu craches dedans. L'oppression rend insensé le sage. Il y a un frère qui disait qu'il avait eu la dépression.

Une voix lui disait : « Tu vas mourir », et quand sa femme s'approche, une voix lui dit : « On veut te tuer ». Il arme son pied et donne un coup de pied à sa femme. C'est la dépression. Il est facile de délivrer un fou plutôt que de délivrer un dépressif.

Il y a le démon de folie, si tu lui dis : « Au nom de Jésus, sors! », s'il sort, c'est une guérison authentique, sur place. Mais quand c'est la dépression, les esprits de dépression n'entrent pas dans l'homme. Ils suivent l'homme. Ils parlent à l'homme et son âme entend des discours et ce sont des discours qui troublent parce qu'ils passent par les voix que Dieu n'avaient pas prévues. Dieu avait prévu qu'il allait habiter dans l'homme de telle sorte que sa pensée soit comprise par la pensée de l'homme. Le diable n'a pas ce chemin-là. Il parle et donc sa voix passe d'une façon excentrique.

L'une des personnes qui ont traité le dossier de la dépression clairement, c'est Watchman NEE dans son livre L'homme Spirituel. Un dirigeant devrait avoir ce livre-là. Il parle de beaucoup de choses mais à partir de la page 305, c'est là que ça touche l'action des mauvais esprits contre ton intelligence. Les démons de la dépression donnent l'insomnie, mais le secret pour les vaincre, c'est de rejeter tout ce qu'ils te disent.

Si tu entends une voix qui te dit que tu vas mourir, n'écoute pas. Si tu chantais, continue de chanter. Si tu te mets à genoux et continue de prier : « Esprit de mort, je te chasse! », c'est ça qu'ils attendaient même. Dès que tu dis : « Amen! », ils reviennent pour te dire que tu meurs à minuit. Les dépressifs n'ont pas une vie de prière révélée. Ils réagissent aux frayeurs et cela les rend pauvres et misérables parce que dans la prière, il y a la communion avec Dieu. Quand tu réagis parce que tu as peur des démons, cela ne te connecte pas à Dieu.

Après avoir médité sur la dépression, je me suis dit que ce sont les démons les plus méchants. Vous savez, tu peux avoir un démon au genou même pendant des années. Certains même se promènent avec les esprits de mort mais la dépression vise ton intelligence. C'est pourquoi ils (les démons) te parlent. L'esprit de dépression peut te dire que tu es un grand homme de Dieu, que tu es très fort, et que Dieu va t'utiliser puissamment.

Père, agis maintenant contre l'armée du diable derrière la dépression! Agis contre les esprits qui produisent la dépression! Père, frappe! N'épargne personne!

#### Dis:

- Au nom de Jésus, armée de Satan derrière la dépression, nous te frappons! Nous te brisons! Nous te taillons en pièces! Nous te dispersons! Nous te frappons d'aveuglement! Nous te frappons de surdité!
- Démons derrière la dépression, vous qui produisez des sons, vous qui parlez, nous vous frappons de mutisme et nous délivrons vos captifs!
- Au nom de Jésus, guerre totale contre la dépression! Que les esprits qui sont libérés pour semer l'angoisse, la frayeur, la peur, soient jugés! Frappés! Jugés! Frappés! Que les captifs soient libérés!!
- Au nom de Jésus-Christ, tous les esprits qui montrent des visions effrayantes, nous vous jugeons! Que la terre s'ouvre! Qu'elle vous engloutisse! Qu'elle se referme et que vos victimes soient libérées!

• Au nom de Jésus, nous restaurons l'intelligence de tous ceux qui sont atteints ! Nous restaurons le discernement chez ceux qui étaient fous et insensés !

Pose les mains sur ta tête et demande au Seigneur de te bénir spécialement. Ce message va restaurer les relations. Ceux qui ont quitté les assemblées vont revenir parce que les voix qu'ils ont entendues ne viennent pas de Dieu. Beaucoup de dépressifs ont les pensées de suicide. Elles ne viennent pas de toi. Pendant que les mains sont sur ta tête, reçois une onction spéciale :

- Que le Seigneur te donne le goût de l'amour de vivre avec les frères! Que le Seigneur te donne la joie de poursuivre un but clair! Qu'il ferme tes oreilles à toute voix qui vient des démons! Si tu médites la Parole de Dieu, si les démons te parlent, le Saint-Esprit te donnera le discernement.
- Au nom de Jésus-Christ, sois délivré des mauvaises odeurs! Sois délivré des insomnies! Sois délivré de la culpabilité! Sois délivré des mensonges du diable! Toutes les voix qui disent que tu vas mourir, que ces voies soient bannies au nom de Jésus-Christ!!!

Demain, il faut commencer à midi parce qu'on va écouter plus de témoignages que les jours précédents. Demain, même si tu ne sais pas danser, les semeurs vont t'enseigner à danser. Demain, c'est le dernier jour. C'est le jour où Jésus dit que celui qui a faim vienne, que celui qui a soif vienne. Il y aura des bénédictions abondantes. Jésus sera sur son trône, remplissant ses enfants de vie et de joie. Viens avec des invités, viens avec des frères rétrogrades.

### Lève ta main et dis :

- Seigneur, que la journée de demain soit bénie! Que toute cette nuit soit bénie!
- O Père, que tous les brisements de liens de cette nuit soient puissants!
- O Seigneur, si deux frères passent la nuit ensemble, si un démon se manifeste, qu'il soit chassé victorieusement! Que ce soit une nuit de prière et de délivrance! Une nuit de victoire! Jésus de Nazareth, Le Lion de la tribu de Juda!